



Nace Teresa Palacios Criado, la primera mujer en ser titular de un Juzgado Central de Instrucción de la Audiencia Nacional

El 13 de mayo de 1960 nació en Córdoba la jurista **Teresa Palacios Criado**. Fue la primera mujer en ser titular de un Juzgado Central de Instrucción de la Audiencia Nacional y magistrada de su Sala de lo Penal. Además, fue miembro de la Asociación Profesional de la Magistratura.

Tras estudiar en los colegios del Sagrado Corazón y Cervantes, terminó la licenciatura de Derecho y se **preparó las oposiciones a judicatura**, consiguiendo con tan solo 22 años acceder al cuerpo de Jueces.

Ha sido titular en los Juzgados de Lucena, Aguilar de la Frontera y Carmona; y como magistrada en Hospitalet de Llobregat y en el 22 de Madrid. Desde enero de 1997 y, hasta el 2007, **ocupó la plaza del Juzgado de Instrucción nº3 de la Audiencia Nacional** y, aunque no amiga del vetetismo fue noticia por algunos de sus casos más mediáticos.

Palacios fue noticia en temas como Banesto, Manuel Prado, Yak-42 o Gescartera. Diez años después, dejó el Juzgado Central de Instrucción para **ocupar la plaza de magistrada en la Sala ...**